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建設産業委員会会議録 

平成２８年１０月１１日（火） 

午後 ４時００分 開会 

 

○鈴木幸彦委員長 

ただいまから建設産業委員会を開会します。協議題１の閉会中の調査事項についてを議

題とします。８月のことで少し前になりますが、県内視察を実施させていただき、皆様か

ら視察報告書を提出していただいていますので、順に説明をお願いします。 

○加藤美幸副委員長 

 【報告書に基づき説明】 

〇山本佳代子委員 

 【報告書に基づき説明】 

〇小栗佳仁委員 

 【報告書に基づき説明】 

〇山田清一委員 

 【報告書に基づき説明】 

〇嶋崎昌弘委員 

 【報告書に基づき説明】 

〇榊原建設部長 

 【報告書に基づき説明】 

〇神戸建築課長 

 【報告書に基づき説明】 

〇鈴木幸彦委員長 

 【報告書に基づき説明】 

 只今、皆さまから報告していただいた内容と、今後の県外視察で得た内容も合わせて、

最終的な報告に生かしていきたいと思います。続いて、県外視察の内容について、ご説明

させていただきます。１０月２６日～２８日の３日間の行程で、１日目が福岡県大牟田市、

２日目が福岡県田川市、３日前が兵庫県芦屋市を視察させていただく予定となっておりま

す。それでは視察先の概要についての補足と、質問事項の案について当局から説明をお願

いします。 

〇神戸建築課長 

 【資料に基づき説明】 

〇鈴木幸彦委員長 

 ありがとうございました。只今、課長の方から３つの視察先について説明をいただきま

したが、質疑等ありましたらお願いします。 

 【「なし」との声あり】 

 ここに挙げていない質問事項等については、当日口頭で質問いただければと思います。

質疑がないようですので、次に移ります。 

視察の行程について事務局から説明させます。しばらく休憩します。 
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午後 ４時３４分 休憩 

午後 ４時４１分 再開 

 

○鈴木幸彦委員長 

 委員会を再開します。次にその他を議題とします。今後の委員会の開催日ですが、以前

調整させていただいた通り、視察後の委員会を１１月９日（水）の午前９時３０分から予

定しておりますのでよろしくお願いします。次回の委員会では、県外視察を終えて皆様か

らの報告を伺ってまいりたいと思いますが、報告書については１１月４日（金）までに事

務局に事前に提出していただきたいと思いますのでよろしくお願いします。様式は、事務

局から送付させます。他になにかありませんか。 

 【「なし」との声あり】 

 ないようですので、これで建設産業委員会を閉会いたします。 

午後 ４時４２分 閉会 


